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протокол

гryбличных слушаний по проекту бюджета Валуйского городского оIФуга на 2024 год
и на lrлановый период 2025 и 2026 годов

Щата проведения: 08 декабря 2023 rода
Время проведения: 15.00 часов
Место проведения: большой зал
заседаний администр аIдии городского округа

Публичные слушаншI открыл руководитель аппарата Совета депутатов
Валуйского городского округа Борис Владимирович Селиванов.

Щля участия в публичных слушаниrIх зарегистрировil,тось 42 человека (список
прилагается).

ПОВЕСТКА ЩНЯ:

1. О проекте бюджета Валуйского городского округа на2024 год и на плановый
период 2025 и 2026 годов.

Информацuя: Заместителя главы администрации Валуйского
городского округа - начаJIьшика управлениlI финансов и
бюджетной политики Ларисы Викторовны Мащенко.

2. Выступления и сообщения rrо проекту бюджета Валуйского городского округа на
2024 год и на плановый период 2025 и2026 годов.

3. Принятие Заключения о результатах гryбличных слушаниiа по проекту бюджета
Валуйского городского округа на 2024 год и на плановый период2025 и2026 годов.

Информацая: Руководителя аппарата Совета депутатов Ваrrуйского
городского округа Бориса Владимировича
селиванова.

Регламент и порядок работы:

- для информации по проекту бюджета предоставить до 40 минут;
- для выступлоний записавшихся до 5 минут;

Публичные слушанLuI предлагаю провести в т9чение 1 часа.

Селиванов Борис Владимирович предложил утвердить повестку и регламент
проведения публичных слушаний по проекту бюджета Валуйского городского округа
на2024 год и на плановый период2025 и2026 годов,
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голосовали:
<За> - 42чел.
<Против> - нет
Воздержавшихся - нет
Утверждается единогласно.

Председательствующиfr, на публичных слушаниях Селиванов Б.В. предложил

участникам публичных слушаний для ведениJI протокола публичных слушаний и
подсчета голосов участников публичных сJryшаний избрать секретаря и контрольно-
счетную комиссию в составе 2-х человек.

В качестве секретаря гryбличных слушаний Селиванов Б.В. предложил
Миженину Нину Валерьевну.

голосовали:
<<За>> - 42 чел.
<Против> - нет
Воздержавшихся - нет
Утверждается единогласно.

РЕШИЛИ:

Для ведения протокола гryбличных слушаний избрать секретаря гryбличных
слушаний Миженину НиIry Валерьевну.

В качестве членов контрольно-счетной комиссии Селиванов Б.В. предложил
Беликову Галину Владимировну и Посохову Ирину Сергеевну.

Иных кандидатур в качестве членов контрольно-счетной

участниками публичных слушаний предложено не было.
комиссии

голосовали:
<За> - 42чеп
<Против> - нет
Воздержавшихся - нет
Утверждается единогласно.

РЕШИЛИ:

Для подсчета голосов участников публичных слушаний избрать контрольно-
счетную комиссию в составе Беликовой Галины Владимировны и Посоховой Ирины
Сергеевны.

1. О проекте бюджета Валуйского городского округа на2024 год и на плановый
период 2025 п 2026 годов.
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СЛУШАЛИ:

Заместителя главы администрации Вшуйского городского округа - начаJIьника

управлениrI финансов и бюджетной политики Ларису Викторовну Мащенко
(uн ф орлл ац1.1я пр шl а za еm ся) .

ВыСТУПИЛИz
Потанин Владимир Владимирович: поблагодарил за содержательный

подробньтй доклад, поинтересовЕIпся, предусмотрено ли строительство дорожного
полотна в 2024 году по ул. Набережной в городе Валуйки.

Мащенко Лариса Викторовна: В управление финансов и бюджетной политики
ни служебки, ни ходатайства не поступitпо, соответственно в бюджет данные расходы
не зrLложены.

Потанин Владимир Владимирович: По проекту <<Решаем Вместе>> есть ли

результаты по заседанию комиссии, будут ли построены детские площадки по улице
Труловой?

Мащенко Лариса Викторовна: Рассматривается несколько инициатив, какие
именно сказать пока не моц, есть только проектировки, уведомлений от области не
поступtLло. 22 декабря текущего года будет утвержден областной бюджет, тогда уже
точно мы булем видеть, какие объекты прошли. Пообъектный перечень пока тоже не

утверждttлся.

Потацин Владимир Владимирович: По питанию в дошкольных
образоватольных у{режденшж, возможно ли увеличение суммы из бюджета на
питание.

Мащенко Лариса Викторовна: Управление образование производит расчеты,
какая сумма нам необходима мы еще не знаем, в январе мы булим видеть
переходящие остатки, и конкретную сумму по результатам составленного меню.

Рябикипа Татьяна Владимировна: Заложено ли проектом бюджета
приобретение косилки для Борчанской территориiLльной администрации?

Мащенко Л.В.: Нет, пишите служебную записку, мы выделим необходимые
средства на указаЕные ц9ли.

Селиванов Б.В.: зачитаJI участникам гryбличных слушаний подготовленное

рабочей группой заключени9 о результатах гryбличных слушаний по проекту бюджета
Валуйского городского округа на 2024 год и на плановый пориод 2025 и2026 годов.

Голосовали за основу:
<За>> - 42 чел.
<<Против> - нет
Воздержавшихся - нет
Утверждается единогласно
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Голосовали в целом:
<<За> - 42 чел.
<Против>> - нет
Воздержавшихся - нет
Утверждается единогласно.

рЕшили

Одобрить в основном проект бюджета Валуйского городского округа на 2024
год и на плановый период 2025 и 2026 годов.

Рекомендовать Совету депутатов Валуйского городского округа принlIть

решение <О бюджете Валуйского городского округа на 2024 год и на плановый
период 2025 и 2026 годов>.

На этом публичные слушаниJI по проекту бюджета Валуйского городского
округа на2024 год и на плановый период2025 и2026 годов закончены.

L
Председательствующий
на публичных слушаниях Б.В. Селиванов
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